

## ☆TATSUYA'S FUNK DANCE CREW の公演だよ!!



♪ 林先生の弾き語りステージ



♪ パティオ(中庭)のけやきの木の下でのダンスパフォーマンス



♪ 衣装も着替えて POP に!!

スポーツの日 3 連休の中日 9 日(日)に標記公演が行われ、多くの来場者が子供達のキレイの良いダンスを楽しみました。これは風良里の周年祭等でおなじみの林達也先生が率いるダンス教室の生徒が出演するイベント。

今回は単独公演で、子供達も 1 時間以上元気いっぱい踊り切り、会場から手拍子も出るなどノリノリのステージとなりました。先頭を切って踊る林先生は、唄も披露し変わらずパワフル!!

♪ ありがとうございます

猫のしっぽ 結晶。先週より急に秋も深まり、夜は最低気温が 20 度を下回るように。10 月も半ばとなるとやって来るのが『四方竹』の季節。ここ南国市の中山間、奈路、中谷、白木谷地区で秋に採れる細身の筍で、切った断面が四角なことからそう呼ばれ、道の駅南国風良里では、昨秋オリジナル商品として自主開発した水煮や土佐煮、炊き込みご飯の素等の商品が大好評、完売しました。今年もこれから 11 月初めまでの旬の時期に加工し販売。そのための集荷が先日から始まり、今期は私風猫子も参加。採れたてを茹でた四方竹を集め、二次加工業者さんの所に運びます。上記地区は傾斜地に四方竹の圃場がありこの時期は農家も収穫、加工、出荷で大忙し。中山間地域で頑張る多くの方々の努力の結晶として、年内には今期の新製品をお届けできます。ご期待下さい。風猫子